



12 Pièces

309 m<sup>2</sup>

Réf. 4801-5435055

2 590 000 €

Les Arcs

Maison à vendre (73700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le hameau de Courbaton, à l'abri de l'effervescence des Arcs, mais à moins de 800 mètres du centre station d'Arc 1600, ce grand chalet a été divisé en 2 appartements duplex. Le premier appartement bénéficie d'une grande pièce de vie avec cuisine ouverte, et est très lumineux grâce au plafond de verre, qui lui donne une touche contemporaine unique. Composé de 5 chambres et de trois salles de bains, répartis sur deux niveaux, il peut accueillir confortablement 12 personnes. Il bénéficie d'une grande terrasse de 70 m<sup>2</sup> avec une très jolie vue sur les montagnes (expo Sud-Ouest) Le ...

Located in the hamlet of Courbaton, away from the hustle and bustle of Les Arcs, but less than 800 meters from the resort center of Arc 1600, this large chalet has been divided into 2 duplex apartments. The first apartment benefits from a large living room with open kitchen, and is very bright thanks to the glass ceiling, which gives it a unique contemporary touch. Comprising 5 bedrooms and three bathrooms, spread over two levels, it can comfortably accommodate 12 people. It boasts a large 70 m<sup>2</sup> terrace with a beautiful view of the mountains (south-west facing). The second apartment is also a ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

